

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 12. April 1867.)

Herr Dr. Edmund Schaufelbühl von Zurzach, der vom Bundesrathe unterm 15. März abhin zum Hauptmann im eidg. Gesundheitsstabe ernannt wurde, hat die Nichtannahme der auf ihn gefallenen Wahl angezeigt.

I n f e r a t e.

Ausschreibung.

Die eidgenössische Telegraphenverwaltung eröffnet hiemit Konkurrenz über die Lieferung von 2000 Stangen von 26 $\frac{1}{2}$ Fuß Länge und wenigstens 6 Zoll unterm und 3 Zoll 7 Linien obern Durchmesser.

Dieselben müssen nach dem System des Dr. Boucherie mit Kupferbitrolösung präparirt sein.

Sie sollen bis spätestens Ende November l. J. der Telegraphenverwaltung, franco auf eine Bahnstation geliefert, zur Verfügung gestellt werden können.

Die Verwaltung behält sich indessen das Recht vor, die ganze oder theilweise Lieferung bis zum Monat Juli des künftigen Jahres unentgeltlich auf dem Wertplatze auf Lager zu lassen.

Die nähern Bedingungen theilt auf Verlangen die Telegraphendirektion in Bern mit.

Angebote für Uebernahme dieser Stangenlieferung sind versiegelt und mit der Aufschrift: „Eingabe für Stangenlieferung“ bis und mit dem 30. dieß an die unterzeichnete Stelle einzusenden.

Bern, den 5. April 1867.

Die Telegraphendirektion.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1867
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	16
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.04.1867
Date	
Data	
Seite	660-660
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 430

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.